

Contribution dialogue (ex GPD) par les OS

Mr Heiko Carrié, vous quitterez vos fonctions le 30 juin.

Tous les salariés exprimeront des regrets, mais certainement pas pour les mêmes raisons !

Alors posons ensemble l'impact de ce mandat d'une décennie :

Votre bilan :

De votre mandat, M. Carrié vous laisserez quelques traces visibles à Saint-Ouen :

- **Un « Campus » flambant neuf, un beau restaurant d'entreprise** où nous pouvons méditer sur notre avenir avec un café, en espérant qu'il ne soit pas aussi amer que la situation dans laquelle vous nous laissez.
- **Une salle de sport** dernier cri ou les bancs moteurs ont laissé place aux bancs de musculation pour que nous puissions nous défouler après des journées de travail marquées par l'incertitude.

Les oubliés

Pendant ce temps, les autres sites de Bosch en France n'ont pas eu cette chance. À Vénissieux (votre premier PSE), Meyreuil, Freyming Merlebach, Rodez, Mondeville, Marignier et bien d'autres Vendôme, Elm Leblanc : Drancy, Saint-Thégonnec, Haguenu, La ferté Bernard, Cergy, Le bureau d'étude de Vénissieux, Rexroth....

L'avenir reste aussi incertain qu'un ciel orageux. Les suppressions d'emplois et les fermetures de sites semblent être les seules annonces qui percent le brouillard.

L'ambition 20-20 : un mirage jamais atteint

Sous votre direction, l'ambitieux **objectif 20-20**, censé transformer et revitaliser nos activités, n'a jamais été réalisé. Les promesses d'innovation et de croissance durable se sont évaporées, laissant place à des fermetures et des restructurations.

Si l'objectif de l'Allemagne était de réduire les effectifs, vous avez pleinement contribué sans sourciller à cet objectif et les organisations syndicales vous attribue la note de 20 sur 20 !

Doit-on vraiment vous remercier pour la gestion foncière de nos activités ?

Alors, que reste-t-il à dire ? Les petits déjeuner « Hello Heiko » cèdent place à Bye Bye Heiko. Nous voulons maintenant de votre successeur une vision pour l'avenir de tous plutôt qu'une gestion des bâtiments et qu'il s'attaque aux vrais défis industriels et sociaux : garantir un avenir stable et prospère pour **tous** les salariés de Bosch en France ainsi que pour leurs familles.

Bilan de compétence

Vous êtes tout à fait prêt pour votre reconversion en agent immobilier au sein de l'équipe de Stéphane Plaza

Les OS de BOSCH en France

